
Когда я рисую, то максималь
но абстрагируюсь от толпы, на
хожу свою музыку души. Для 
меня в тот момент ничего вок
руг не существует, только ка
рандаш и бумага. Хорошая ра
бота получае-ся тогда, когда 
ты не можешь остановиться, 
все рисуешь и рисуешь, но при 
этом результат тебе не нра
вится. Кажется, что это самое 
худшее, что ты мог сотворить 
за всю жизнь, а по факту полу
чается отличная картина.

Как и многие со временем я 
перестаю быть довольным сво
ими картинами. Мне кажется, 
что можно было сделать луч
ше. И так с каждой следующей 
работой. Согласен с теми, кто 
говорит, что все художники -  
истерички. Чем лучше специа
лист, тем хуже у него характер. 
И чем больше он достигает ма
стерства, тем больше его ха
рактер портится.

ОБ И ДЕАЛАХ
Эта выставка -  промежуточ

ный этап. До настоящего твор
чества еще нужно дорасти. На 
данный момент мои идеалы -  
это Кейси Бо и его «Ночные 
портреты», Норман Роквелл с 
иллюстрациями американской 
жизни, Ким Джун Ги со своей 
уникальной способностью к ви
зуализации рисунка в уме до 
его фактического изображения 
на листе.

О  В О З Р А С ТЕ И ПЛАНАХ
Мне всего 20 лет, и я всегда 

стараюсь ухватиться за каж
дую возможность своего воз
раста. От процесса взросле
ния никуда не денешься, но 
важно не забывать, как это -  
быть ребенком, сохранить в 
сердце этот внутренний огонь 
молодости, который в старо
сти не даст зачахнуть.

Мои планы на будущее -  пре
подавать, рисовать, реклами
ровать искусство и зарабаты
вать на нем, исследовать, ис
кать, придумывать что-то но
вое. Ведь знания, полученные 
в университете, это всего лишь 
«семечко-, которое тебе дали. 
А как оно прорастет -  зависит 
от тебя. Каждый сам проходит 
свой путь.

Александра Д А Н И ЛЕН К О ,
студентка 1 курса Ф ГиЯК.

Ф о то
Натальи ТАРАРЫ Ш КИНОЙ.

Еще больше интересных фак
тов о Станиславе Шейбаке. его
творчестве, вы
ставках и взгля
дах на жизнь чи- 
тайте в студен
ческом интер
н е т - ж у р н а л е  
VSU online.

ГЛ  МЫ i  ЧАС Ж

ТРАДИЦИИ.
ТВОРЧЕСТВО. ДРУЖБА

Акварель, живопись маслом и акрилом, скульптура, графика, линогравюра... 
Все это и не только можно было увидеть на выставке «Традиции 

и современность», которая открылась в середине апреля в Городакском 
районном краеведческом музее. В экспозиции представлены работы 
порядка 15 преподавателей художественно-графического факультета

нашего университета.

История сотрудничества, а 
точнее дружбы между худгра- 
фом и Городокским музеем 
насчитывает не одно десяти
летие. В том числе благодаря 
уроженцу этого края, доценту 
кафедры изобразительного 
искусства ХГФ Вадиму Оси
пову.

«Мы посвятили выставку 
110-летию ВГУ имени П.М. Ма
ше ров а -  старейшего выс
шего учебного заведения ре
гиона, -  отметила во время 
церемонии открытия декан худ- 
графа Елена Соколова. -  Наш 
факультет моложе, два года 
назад мы отпраздновали шес
тидесятилетие.

Сегодня мы хотим показать 
работы преподавателей, кото
рые трудятся на худграфе, об
судить совместные проекты и, 
конечно, пригласить городок- 
ских ребят поступать к нам. 
Мы научим их всему, что уме
ем сами. К примеру, популяр
ным сегодня народным ремес
лам. А получив диплом о выс
шем образовании, они смогут 
вернуться на свою малую ро
дину и развивать там творче
ство».

Доцент кафедры изобрази
тельного искусства Геннадий 
Исаков рассказал интересные 
факты о витебской художе
ственной школе, знаменитых

художниках -  Пэне, Малевиче, 
Шагале, о витебском феноме
не -  супрематизме, а также о 
том, что худграф ВГУ имени 
П.М. Машерова -  продолжа
тель этих славных традиций. 
Заведующий кафедрой изоб
разительного искусства Дмит
рий Сенько отметил, что на 
витебском худграфе обучают
ся ребята со всей республики. 
А выпускников факультета мож
но встретить практически в каж
дом населенном пункте регио
на. И Городок не исключение.

И присутствующие на выс
тавке представители художе
ственно-графического факуль
тета, и жители Городка отме
тили, что в музее царит теплая, 
домашняя атмосфера, что сло
жилось впечатление, что здесь 
собрались друзья, которым 
есть что обсудить вместе.

Доцент кафедры изобрази
тельного искусства, куратор 
выставки Вадим Осипов под
черкнул, что в экспозиции пред
ставлены работы преподавате
лей только одной кафедры фа
культета, потому что для всех в 
музее просто не хватило бы 
площадей:

«Мы все очень разные, у каж
дого свое мировоззрение,свои 
подходы, свой способ самовы
ражения. Объединяет нас лю
бовь к искусству. Еще хотел бы
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добавить, что витебская худо
жественная школа -  это еще и 
знаменитые акварелисты. Сре
ди них -  выпускник худграфа 
Феликс Гумен».

Присутствовали на открытии 
и представители администра
ции Городокского райисполко
ма. От их лица выступила за
меститель председателя по со
циальным вопросам Марина 
Здольникова:

«Когда-то Александр Косинец 
сказал, что Городок -  это спут
ник Витебска. И мы верим, что 
так оно и есть. Мы очень благо
дарны витебскому университе
ту, особеннохудожественно-гра- 
фическому факультету, за нашу 
дружбу, надеемся, что она бу
дет продолжаться. Мы обяза
тельно приедем к вам в гости с 
ответным визитом и привезем 
школьников, чтобы поближе по
знакомить их с ВГУ».

Планируется, что выставка 
будет работать на протяже
нии месяца. По словам д и 
ректора музея Кристины Ни
колаевой, можно не сомне
ваться, что она будет пользо
ваться спросом у местных 
жителей, как у школьников, 
так и у людей постарше.

А леся ДУБРО ВСКАЯ .
На снимке: во время откры

тия выставки.
Ф о то  автора,
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